

La journée mondiale de l'environnement est célébrée à Cuba



La Havane, 5 juin, (RHC).- Sous la devise : Changement climatique: notre action compte, Cuba célèbre ce 5 juin la Journée Mondiale de l'Environnement. Plusieurs actions et stratégies pour affronter les effets du changement climatique sont mises en pratique.

Pinar del Rio s'est vue choisie pour organiser les festivités nationales cette année en raison de son travail dans la préservation des sols, le reboisement et la pratique de productions plus propres.

Le gouvernement cubain a destiné en 2013 plus de 500 millions de pesos au traitement des eaux et des déchets solides, à la préservation des sols et des ressources forestières.

L'ONU a déclaré 2014 Année Internationale des Petits états insulaires en développement sous la devise Lève ta voix, pas le niveau de la mer, étant donné que ces pays seront les premiers à subir les effets du changement climatique.



Radio Habana Cuba